

UAA invita a la comunidad estudiantil a formar parte de su Centro de Desarrollo Comunitario



BOLETÍN 250

- A través de la Licenciatura en Trabajo Social, la UAA invita a que los estudiantes participen en la segunda convocatoria del Centro de Desarrollo Comunitario, que estará abierta hasta el 9 de octubre.
- Desde hace 10 años, la UAA mantiene este programa que brinda servicios de asesoría legal, psicología, manejo de programas electrónicos, enseñanza de inglés, además de ofrecer jornadas de salud, entre otros.

El Centro de Desarrollo Comunitario (CUDECO) de la Universidad Autónoma de Aguascalientes invita a la comunidad estudiantil a participar en la convocatoria correspondiente al segundo periodo del año, que cerrará el próximo 9 de octubre. Cabe señalar que el CUDECO tiene como objetivo apoyar a las comunidades menos favorecidas de la entidad a través de diversos servicios, como asesoría legal, psicología, manejo de programas electrónicos, enseñanza de inglés, además de ofrecer jornadas de

salud, entre otros.

Al respecto, la Lic. Yesenia Gómez Ávila, docente del departamento de Trabajo Social y coordinadora de CUDECO, compartió que este espacio se ubica en el municipio de El Llano. Hasta el momento, están dadas de alta estudiantes de las carreras de Trabajo Social, Asesoría Psicopedagógica, Sociología, Psicología, Derecho, Historia, Comunicación e Información, Docencia de Francés y Español como Lenguas Extranjeras, Agronomía; sin embargo, también pueden participar alumnos de Médico Veterinario Zootecnista, Biología, Ingeniería en Computación Inteligente, Matemáticas Aplicadas, Químico Farmacéutico Biólogo, Cultura Física y Deportes, Contador Público, Estudios del Arte y Gestión Cultural, Música y Letras Hispánicas.

En este sentido, la Lic. Gómez Ávila explicó que hace 10 años el CUDECO inició como un lugar para fortalecer la formación de los alumnos de la licenciatura en Trabajo Social; no obstante, a lo largo del tiempo, se ha robustecido mediante la multidisciplinariedad de las diversas carreras que ofrece la UAA, con la finalidad de brindar servicios a la ciudadanía en situación vulnerable para atender sus necesidades de manera eficiente.

Además, destacó que durante la actual contingencia sanitaria el CUDECO cerró sus puertas para proteger la salud, tanto de quienes ahí colaboran como de los usuarios; sin embargo, recién volvió a abrirlas para apoyar a la ciudadanía. Por ello, hizo énfasis en invitar a que los jóvenes universitarios se sumen a este programa institucional. Para ello, deberán acercarse con su Tutor a cargo para realizar el proceso de inscripción, o bien, comunicarse a través del correo electrónico yavila@correo.uaa.mx.

De esta forma, la Universidad Autónoma de Aguascalientes contribuye a la formación integral de sus estudiantes y para que sean capaces de atender las problemáticas de la sociedad con un sentido humanista, así como con los valores de ética y responsabilidad que distinguen a la institución.